

おうぎニュース

令和5年
6月13日号

木工

五年生が図工で木工作品に取り組んでいます。切った木をつなげて、色をつける段階になっています。

〇〇〇〇〇〇さんは「魚の骨組み」をイメージして作っています。〇〇〇〇〇〇さんは「ハチャ

メチャランド」という素敵

な作品です。〇〇〇〇〇〇さんは

「秋をイメージ」して制作し

ています。〇〇〇〇〇〇さんの作

品には、**かわいいねこ**がいま

す。完成が楽しみです。



上体起こし

一年生が新体力テストの上体起こしに取り組んでいました。**家で練習**してきたよ
うで、とても上手でした。

〇〇〇〇〇〇さんは、「**84回**できた!」と

教えてくれました。すごいですね。他の子も、**30回**
くらいは軽くできていました。



アゲハ蝶

三年生のクラスに入ると、チョウのさ

なぎを発見しました。壁にいました。

それを見ていると、ある子が「校長先生

チョウもいるよ」と教えてくれました。案内された所

に行ってみると、**きれいなアゲハチョウ**がいました。

みんなでチョウになるまで、さなぎを育てていたので

すね。感動です。

